
平成２４年度 産業廃棄物処理実務者研修会 

 

平成２４年度 産業廃棄物処理実務者研修会を１１月２日に当協会の青年部とともに兵庫県民会館パ

ルテホールにて開催いたしました。 

講師には(公社)全国産業廃棄物連合会 専任講師の岩田 隆 先生をお招きし、産廃の実務や今後の業

界の展望など、具体例を交えながらご説明をいただきました。 

契約の内容や印紙について、優良産廃処理業者認定制度、廃棄物の形状についてなど、多岐にわたっ

てお話いただき、普段あまり得られない知識や今まで思い違いをしていたことなど、参加された方には

収穫のあった講義ではなかったでしょうか。 

実務ではありませんが、事例としてアメリカの

スーパーではレジの販売実績から金曜日の夕方

にビールと紙おむつがよく売れていることから

アメリカでは金曜日の夕方は母親は外出し、父親

はビールを飲みながら子守をする人が多いとい

うことが分かり、紙おむつの販売場所にビールを

一緒においてみたところ、売り上げがグッと伸び

たということから分析力の大切さをお話いただ

いたことが印象に残りました。 

 この度の参加者にアンケートをとった結果をまとめましたので、来年度の参加を考えていらっしゃる 

方はご参考にしていただき、次回はぜひご出席ください。 

 

＜アンケート集計結果＞ 

 

●講演内容についていかがでしたか？ 

（１）本日の講義は？    期待以上 14％ 期待通り 52％ どちらともいえない 34％ 

（２）本日の内容は？    大変理解できた 14％ 理解できた 79％ どちらともいえない 7％ 

（３）講師の説明は？    大変わかりやすい 18％ 分かりやすい 78％ どちらともいえない 4％ 

（４）本日の内容は今後？  大変役に立つ 80％ 役に立つ 20％ 

 

●ご意見・ご要望・ご感想など 

  ・今まで不明で納得いかなかったところが理解できた。 

  ・従来行ってきた契約のあり方で間違っているところがあることに気がついた。 

  ・私自身、知らない事が多く、産廃処理に関して吸収できたことが多かった。 

  ・実務に関することについてもっと時間を取ってほしかった。 

 

  他 多数のご意見をいただき、ありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。 


